



## Santiago Creel le pide a la CNDH dejar de responder a interés políticos

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, instó a la CNDH a ponerse a trabajar en el cumplimiento de sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. En su cuenta de Twitter escribió: “Como ciudadano y político expreso mi total respaldo al INE ante las presiones y señalamientos de la CNDH. La CNDH debe ya ponerse a trabajar en sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. Zapatero a sus zapatos”.

**SANTIAGO CREEL**  
@SANTIAGOCREELM

Como ciudadano y político expreso mi total respaldo al @INEMexico ante las presiones y señalamientos de la @CNDH. La CNDH debe ya ponerse a trabajar en sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. ¡Zapatero a sus zapatos! #ELINENoSeToca

PTE. CÁMARA DE DIPUTADOS

**INSTÓ A CNDH CUMPLIR SUS FUNCIONES**

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANWLv7RGXr0U8lc&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21113&parId=root&o=OneUp>